

FUENTE: El Diario Vasco. 6 de septiembre de 1939. Pág. 5.

Campeonato de Bolos y Toca de Guipúzcoa

A medida que se acerca la fecha de la celebración de estos campeonatos, se va acentuando cada vez más el nerviosismo, siempre peculiar en el caso, dada la buena "forma" en que todos ellos se encuentran.

Motivo de ello ha sido el acercamiento al lugar de tan emocionante pugna, para observar el verdadero entusiasmo de los concursantes, buscando toda clase de detalles o defectos existentes en la nueva reforma realizada en el bolatoqui de "Felizar" (Inchaurrendo).

Pocos días quedan para que el público pueda satisfacer sus aspiraciones, observando la actuación de los grandes valores bolísticos, aplaudiendo con todo entusiasmo los incidentes de los mismos.

NOTA IMPORTANTE. -- Hacemos saber a todos los concursantes que deseen participar en ambos concursos, que manden sus inscripciones para ser sorteados sus comienzos, bien a la Sociedad Noiz-Bait, Padre Larroca, 6, ó también al caserío "Felizar" así como a la Sociedad Artzac-Orzteoc, de Inchaurrendo.

